

EL BONILLO, DE LA MANO DE M^a FELICITA MORENO, UNO DE LOS PROTAGONISTAS DE LA CLAUSURA DEL PROYECTO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL 'REPOBLANDO FUTURO'.

El pasado 30 de julio concluyó la estancia en la provincia de Albacete de los y las 36 jóvenes de cuatro nacionalidades diferentes (nueve por país) que participaron en el proyecto europeo 'Repoblando Futuro' impulsado por la Diputación con la implicación de protagonistas de España, Italia, Bulgaria y Croacia, y que tuvo uno de sus puntos de visita y conocimiento etnográfico en nuestra localidad. De hecho, una de las representantes de la provincia de Albacete en este proyecto, como hemos publicado en anteriores números de este Boletín de Noticias, es la bonillera M^a Felicita Moreno Sierra. Los participantes, que durante su estancia en Albacete fueron recibidos en el Palacio Provincial por el vicepresidente responsable del área, Juan Ramón Amores, y por el diputado de Juventud y Deportes, Daniel Sancha, participaron a lo largo de estos días





en diversos talleres y actividades monitorizados por la empresa Dramblys. A través de dinámicas de equipo y sesiones de debate, han incidido en el estudio que durante estos meses han venido realizando para explorar las causas de la despoblación desde las experiencias de sus respectivos países de origen, así como sus posibles soluciones, manifestando creativamente los y las participantes su opinión elaborando vídeos, dibujos, micro relatos, collages de fotos y cartelería.

Durante estas jornadas han estado pernoctando en el Albergue Municipal de Alcaraz, pero, más allá de esta localidad que les ha servido de gran punto de encuentro, han conocido otros pueblos emblemáticos de la comarca, como El Balletero (donde han visitado el Museo Etnográfico), El Bonillo (donde han compartido comida y una divertida jornada de piscina), Lezuza (donde han podido admirar el espacio arqueológico de Libisosa) o San Pedro (donde, tras conocer la localidad, han disfrutado de una cena con productos típicos de la provincia). Jornadas intensas y enormemente productivas que, además, han estado salpicadas de 'noches temáticas' en las que los y las jóvenes de cada país han mostrado el resto las tradiciones culturales más emblemáticas de sus distintos lugares de origen: Italia, Bulgaria, Croacia y, cómo no, España (entre cuyas costumbres contaban que han sido muy apreciadas las cualidades de la siesta).

En definitiva, ha sido una convivencia que ha venido a cerrar el trabajo realizado durante los últimos meses por estos 36 chicos y chicas dentro de una experiencia que ha resultado especialmente complicada por la pandemia de la COVID-19 pero que ha podido ir sorteando sus obstáculos apostando por la celebración de numerosas citas que, de forma telemática, han permitido abordar diversas cuestiones de fondo del programa hasta que, finalmente y bajo todos los protocolos y medidas de seguridad y todos los controles sanitarios pertinentes, se ha podido concluir con este encuentro que, ya de forma personal, les ha permitido convivir con los compañeros y las compañeras con los que han compartido esta 'aventura' a lo largo de los meses analizando, desde distintas ópticas, culturas y países, el fenómeno de la despoblación.